

L'ARBRESLE

Raid Amazones : Anne-Laure, Christine et Eva se lancent dans l'aventure

Trois sportives prennent part au 15^e raid Amazone, exclusivement réservé aux femmes. Rencontre.

Seul raid nature itinérant à travers le monde et 100 % féminin, le raid Amazones a déjà écumé l'Amérique du sud, l'Afrique et l'Asie. Pour sa 15^e édition, cap sur la Californie du 12 au 20 novembre prochain. Trois femmes de l'Ouest lyonnais, Anne-Laure Brunat (Saint-Germain Nuelles), Christine Lasseur (Bully) et Eva Bitton (Écully), forment l'équipe "Les ACE" du raid et participeront à cette belle aventure.

Course, VTT, canoë, trek...

Les activités sportives principales du raid sont le trek, le VTT, le canoë, la course d'orientation, mais aussi le tir à l'arc et, une nouveauté, l'escalade. Les trois coéquipières doivent obligatoirement passer la ligne d'arrivée ensemble. Les épreuves se déroulent le matin et l'après-midi permet de découvrir le pays.

Le budget est de 13 000 euros par équipe et les trois amies recherchent

des partenaires. Pour Anne-Laure, Christine et Eva : « Courage, esprit d'équipe et dépassement de soi sont les maîtres mots. Bien plus qu'une simple compétition, le raid Amazones ouvre grand les yeux et le cœur de toutes celles qui ont l'opportunité d'y participer ». Mais, c'est aussi une aventure qui a du cœur, puisque les ACE vont soutenir l'association Aidons Marina. « Nous sommes les ambassadrices de l'association, basée à Dardilly d a n s

l'Ouest lyonnais, présidée par Stéphanie Ville, que nous avons rencontrée aux Foulées fleurinoises il y a quatre ans. Cette association soutient la recherche en faveur des cancers pédiatriques, et est présente auprès des enfants malades et de leur famille.

Enfin, elle informe les citoyens et soutient les actions politiques et sociales en faveur d'une amélioration des conditions de prise en charge de la mala-

die. Étant mères toutes les trois, ce choix s'est fait naturellement. Courir pour Marina la fera voyager et découvrira nos forces ».

Sur les courses de l'Ouest lyonnais

L'entraînement se porte essentiellement sur la course à pied et le VTT, et, dès le mois d'avril, elles commenceront le canoë, le tir à l'arc,

l'orientation et l'escalade. Vous pourrez rencontrer l'équipe dès ce samedi 5 mars à 15 heures à Chasselay au

trail des Cabornis, puis à Villechenève le 13 mars au Milotrail et à Theizé le 20 mars pour la TCN. Elles participeront ensuite à la rando VTT de Saint-Germain Nuelles le dimanche 3 avril. Elles peaufineront ainsi leur préparation, mais surtout, elles feront connaître l'association Aidons Marina.

Isabelle Leca Rotival

Des dons à collecter

Les ACE veulent faire connaître l'association Aidons Marina en portant des tee-shirts à la couleur de l'association, en tenant un stand et en prenant le micro au départ des courses.

PRATIQUE Vous pouvez envoyer un don par chèque à l'ordre d'Aidons Marina à l'adresse suivante : Christine Lasseur, 8, rue d'Aquitaine, 69210 Bully. Vous pouvez également faire un don sur le site : www.aidonsmarina.com. Pages facebook Aidons Marina et les ACE.



■ Les ACE du raid : Anne-Laure, Christine et Eva. Photo Isabelle LECA